
                                                                                                              ROMORANTIN le 28 Novembre  2017

Compte rendu de la Réunion de Comité Directeur
Lundi 27 Novembre 2017

au Siège social du Club 15 rue des Champs Ragots à Romorantin
                                                                                                                                                                     
Début de la réunion : 19h 45
Présents :   T. BERTHELOT,  M. COVELLO, D. DESPRES, S. JAMET,  P. JAMET, L. VERDALET.
Excusés :   C. GUERIDON

Daniel ouvre la séance et donne le sujet de la réunion: l'organisation des événements prévus par le club dans un avenir proche.

Téléthon : prévision de cette année, juste de l'initiation, donc une demande de participation des licenciés très réduite
2 à 3 personnes devraient suffire. Les compétiteurs du concours du week-end (Salbris) ne seront donc pas sollicités pour 
préserver leur préparation à cette compétition.
Daniel précise que cette initiation est liée à une dernière réunion de celui-ci avec la directrice des lieux (la Fabrique) car 
l'emplacement prévu par l'organisation du site, ne le satisfait pas, donc suite à cette dernière visite la décision ou non de 
participer sera prise.

Passage de flèches : Lundi 11 Décembre (nouvelle formule FFTA) davantage de flèches à tirer (12 volées) donc plus de temps 
pour réaliser l'essai, conséquence : les participants ne pourront plus faire qu'une seule tentative.

Concours organisé par le club : Samedi 16 et dimanche 17 Décembre
Présence comme les autres années de 4 à 5 personnes (maxi) pour le montage le samedi à partir de 9h30  (Daniel, Philippe, 
Thierry, Louis)
Daniel présente une éventualité de cadeau pour tous les participants au concours, stylos avec marquage club
(2 versions, avec  ou sans stylet) la version sans stylet est retenue, ce stylo étant destiné à rester théoriquement dans le carquois 
des archers pour le marquage des points.
La commande sera faite demain , pour une livraison normalement prévue le 5 Décembre.

L' Assemblée Générale du club : Choix de la date, le lundi 8 janvier ou lundi 15 janvier 2018

Après concertation la date du LUNDI 8 JANVIER 2018 à 18h30 est donc retenue. 

Une question est soulevée concernant la possibilité de garder ou non l'entraînement pendant cette AG.
Il est donc décidé que l'entraînement de ce lundi 8 janvier sera supprimé, la diffusion sera faite auprès des licenciés.

Appel à candidature sera lancé, 2 postes à pourvoir, 1 homme (démission)
                                                                                    1 femme (poste resté vacant l'an passé)
Questions : Maillots
2 devis avaient été faits, la question étant que le choix de la matière (technique) ne correspond normalement pas avec le souhait 
que nous avions de faire réaliser de la broderie à l'avant et dans le dos, la broderie représenterait un poids,  et peut être un 
inconfort ainsi qu'une surface qui ne serait plus respirante, qualité première demandée à cette matière.
La décision est donc prise de faire faire de nouveaux devis avec un flocage ou une impression.

-Horaires de l'entraînement du Lundi
Depuis plusieurs entraînements nous constatons le manque de ponctualité des participants, surtout les plus jeunes, il faut peut 
être penser à décaler l'entraînement (15 ou 30 minutes) afin de laisser un peu plus de temps entre la fin des cours (lycée et 
collège) et le début de l'entraînement.
Fin de la réunion 20h15

                                       


